

L'amour que l'on attend toutes - 1/1

De nos jours croire en l'amour est-il encore possible ? Je vais vous démontrer que oui, il peut arriver quand on l'attend le moins et même si il y a des clashes, avec l'amour on surmonte tout.

Je n'aurais jamais pensé que cela m'arriverait moi qui me rabaisait toujours et qui n'intéressait personne. Au moment où je sombrais dans le vide, il a su me relever et m'aimer d'une façon inestimable... "inestimable" c'est la signification de son prénom, quelle coïncidence ! Malgré les dits de certaines personnes, on continuera toujours de s'aimer car notre amour n'est incomparable à aucun autre. Cela peut vous paraître idiot mais notre relation est unique si unique que personne ne pourra jamais la comprendre. Il est tout pour moi, son amour comble ma vie de bonheur, il est mon tout, je ne peux m'imaginer vivre sans lui, a présence, son sourire. Quand le moral est au plus bas, il faut garder confiance car si la majorité des hommes sont infidèles, menteurs, égoïstes... Il reste certaines perles rares. Certes, ils sont rares mais ils sont là et n'attendent qu'à trouver eux aussi leur perle rare. La vie n'est pas un conte de fées mais si on s'en donne les moyens, elle peut y ressembler

La rencontre

Arrivée dans un endroit où je ne connaissais personne et où je me sentais seule, je n'aurais pas pensé y trouver l'amour. Etant tous les deux timides, le premier pas ne fut pas simple. Et puis à force de petits délires, de conversations, nous nous sommes rapprochés. D'abord amis puis complices, on était inséparables tout en se cachant ses sentiments. Nous étions perdus jusqu'au jour où on accepta enfin de se l'avouer. Les premiers mois ne furent pas simple, les doutes, les hésitations mais au fond de nous nous savions très bien ce que l'on ressentait. Je ne peux mettre aucun mot tellement notre relation est indescriptible c'est pour cela que c'est un peu court mais les sentiments sont là et ne peuvent être compris qu'en étant ressentis.

Les disputes

Et oui, malgréamour si fort, il y en a eu des petites mais aussi des... Tragiques, celles qui font mal, qui vous déchirent de l'intérieur, qui ne vous donne plus envie de vivre. Ma jalousie et sa susceptibilité font que certaines fois ça explose. D'une jalousie malade, je suis dans tous mes états quand une fille l'approche et lui parle pour n'importe quelle raison, ce n'est pas qu'une douleur morale mais aussi une douleur physique. Cela est peut-être dû à mon manque de confiance en moi qui fait que malgré que je sais qu'il m'aime, j'ai toujours peur qu'il reprenne conscience qu'il existe des filles mieux que moi. Sa susceptibilité m'est insupportable surtout depuis qu'elle s'est accentuée. Chaque phrase que je dit me fait peur, peur qu'il le prenne mal, que cela le blesse. Certaines fois même si cela me fait mal, je ne dis rien parce que son bonheur est plus important que le mien. Nos disputes sont de plus en plus fréquentes mais nos sentiments sont toujours là et je sais qu'ils le seront toujours même si je sais qu'un jour il y aura une dispute finale... Sa fait désormais un an que nous sommes ensemble, cela peut faire court pour certains mais pour nous c'est juste le début d'une vie...